

Dominikanische Republik

Jubiläums-Walflüsterer gesucht!

Die preisgekrönte Online-Kampagne feiert ihren 10. Geburtstag – Drei- bis vierwöchiges Praktikum auf der Halbinsel Samaná – Deadline 28. Oktober 2019



Frankfurt am Main, 17. September 2019. Der Walflüsterer feiert seinen 10. Geburtstag! Das Tourist Board der Dominikanischen Republik sucht Kandidatin oder den Kandidaten für den Jubiläums-Walflüsterer 2020. Die Bewerbungs-

phase für den drei- bis vierwöchigen Abenteuer-Aufenthalt an einem der schönsten Flecken des Landes, der Halbinsel Samaná, läuft bis zum 28. Oktober 2019. Kommunikationsfreudige, Naturschutzambitionierte mit Blogger-Genen können sich auf der Internetseite www.walfluesterer.de bewerben.

Die bekannte ganzheitliche Online-Kampagne des Tourist Boards der Dominikanischen Republik mit eigenem Blog, wird in Zusammenarbeit mit den Partnern Whale Samaná, CEBSE (Center for the Conservation and Ecodevelopment of Samaná Bay and its Surroundings) und Meiers Weltreisen durchgeführt. Exklusiver sponsert der Veranstalter die Reise des Jubiläums-Walflüsterers. Wer Lust hat, zwischen Januar und März 2020 Botschafter der Buckelwale zu sein und dabei über die Vielfalt der Dominikanischen Republik zu berichten, hat nun eine tolle Möglichkeit. Von Bootsausflügen mit Whale Samaná, die Arbeit mit der Naturschutzorganisation CEBSE, sowie eine einwöchige Rundreise zu den Sehenswürdigkeiten der Halbinsel Samaná sowie ein Ausflug in die Hauptstadt Santo Domingo stehen auf dem Programm.



Die Jubiläums-Ausgabe verspricht der Walflüsterer-Community viele Neuigkeiten, darunter spannende Marketing-Aktionen und neue Blog-Inhalte. Neben Deutsch und Spanisch, wird Englisch als weitere Sprache hinzugefügt. Ziel ist es, die Aktion noch globaler zu gestalten. Aktuell wird der Walflüsterer-Blog aus mehr als 150 Ländern besucht.



Petra Cruz, Europa-Direktorin des Tourist Boards der Dominikanischen Republik: „Der Walflüsterer“ ist eine einzigartig ganzheitliche Marketingkampagne über alle Kommunikationskanäle in der Tourismusbranche! Das wir nun mit der 10. Ausgabe an den Start gehen, macht uns sehr glücklich! Wir danken unseren langjährigen Partnern, die diesen enormen Beitrag zum Schutz der Buckelwale in der Bucht von Samaná unterstützen und damit die Dominikanische Republik als Reiseziel für Öko-Tourismus stärken.“

Alljährlich bietet die Region Samaná von Januar bis März ein einzigartiges Naturspektakel: bis zu 2.000 Buckelwale besuchen die Bucht vor Samaná, um sich zu paaren und ihre Jungen zur Welt zu bringen.

Diese Online-Marketing-Kampagne hat bereits sechs Auszeichnungen erhalten: den Deutschen Preis für Online Kommunikation 2018 in Gold in der Kategorie Nachhaltigkeit, den Deutschen Preis für Online Kommunikation 2018 in Bronze in der Kategorie Tourismus, den Fox Awards 2015 in Gold, den Fox Awards 2014 in Silber, den Best of Corporate Publishing Award Gold 2014 und den Best of Corporate Publishing Award Silber 2015.

Weitere Infos unter:

Blog „Der Walflüsterer“: www.walfluesterer.de

Facebook: <https://www.facebook.com/Walfluesterer/>

Instagram: <https://www.instagram.com/walfluesterer/>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/walfluesterer/>

Xing: <https://www.linkedin.com/company/walfluesterer/>

Die Aktion

Das Tourist Board der Dominikanischen Republik sucht seit 2010 in jedem Jahr den „Walflüsterer“. Aktueller Sponsor der Aktion ist der Reiseveranstalter Meiers Weltreisen. Weitere Partner sind das Center for the Conservation and Ecodevelopment of Samaná Bay and its Surroundings (CEBSE) und Whale Samaná. Naturschutz-Ambitionierte können sich auf der Internetseite www.walfluesterer.de um den drei- bis vierwöchigen Traumjob bewerben. Bei der nicht-staatlichen Naturschutzorganisation CEBSE übernimmt der Gewinner der Ausschreibung während des Aufenthaltes unterschiedlichste Aufgaben, z.B. Begleitung auf Bootstouren, das Registrieren der gesichteten Meeressäuger, bis hin zum Führen des Walflüsterer-Blogs. Er gibt den Buckelwalen seine Stimme! Selbstverständlich gibt es für so viel selbstlosen Einsatz auch eine Belohnung: Die Reise. Flüge, der Aufenthalt in einem Luxus-Hotel, Transfers und Verpflegung werden gestellt. Jeder, der in den sozialen Netzwerken oder im Blog



www.walfluesterer.de die Aktivitäten des Walflüsterers verfolgt und die Beiträge „teilt“, „kommentiert“ oder „liked“, übernimmt damit einen Beitrag zum Schutz der Meeressäuger.

Warum hat das Tourist Board Dominikanische Republik die Aktion Walflüsterer ins Leben gerufen?

Die Förderung des Öko-Tourismus ist eines der Ziele des Tourismusministeriums der Dominikanischen Republik. Das Land verfügt über eine Vielzahl von Naturschutzgebieten, auch auf der Halbinsel Samaná. Jährlich zwischen Januar und März erreichen rund 1.500 bis 2.000 Buckelwale die Bucht vor Samaná zum Gebären ihrer Jungen und zum Paaren. Die flachen Gewässer bieten den Walkühen und ihren Neugeborenen Schutz vor Haiangriffen. Das Tourist Board der Dominikanischen Republik unterstützt mit dieser Aktion die Naturschutzorganisation CEBSE vor Ort. Die sensationellen Luftsprünge und Wasserfontänen der Wale während des Balzverhaltens, sind spektakulär. Oft lassen sich bis zu 200 Wale auf einmal beobachten. Besucher können diesem faszinierenden Schauspiel von Booten aus zusehen. Der Walflüsterer/die Walflüsterin wird zum Walbeobachter in der Karibik und bloggt regelmäßig über seine Reise. Das Konzept der Online-Kampagne wurde von der Frankfurter Kommunikationsagentur C&C Contact & Creation GmbH in Zusammenarbeit mit dem Tourist Board der Dominikanischen Republik entwickelt und wird in Kooperation mit FAZIT Communication GmbH und achtQuark für das Tourist Board der Dominikanischen Republik umgesetzt.

Über CEBSE

Die CEBSE (zu Deutsch: „Zentrum für Schutz und nachhaltige ökologische Entwicklung der Bucht von Samaná und ihrer Umgebung“) gibt es seit 1991. Als gemeinnützige Organisation fördert sie die Erhaltung und die nachhaltige Nutzung der natürlichen und kulturellen Ressourcen in der Region Samaná. CEBSE hat dabei die Aufgabe, alle am Tourismus Beteiligten in umweltrelevanten Fragen zu beraten, also zum Beispiel auch die Ausflugs-Veranstalter, die Walbeobachtungs-Ausflüge für Touristen anbieten.

Über die Dominikanische Republik:

Die Dominikanische Republik umfasst die östlichen zwei Drittel der Insel Hispaniola, hat etwa 10,5 Millionen Einwohner und ist mit 49.967 km² das zweitgrößte Land der Karibik. Im Norden vom Atlantischen Ozean und im Süden vom Karibischen Meer umgeben, verfügt die Insel über insgesamt 1.609 Kilometer Küstenlinie und ein ganzjähriges ideales Klima. Reich an historischen Sehenswürdigkeiten, präsentiert sich die Ferndestination als vielfältiges Reiseziel und ist bei Familien, Singles und Paaren jeder Altersklasse gleichermaßen beliebt. Rund 6,6 Millionen Gäste aus aller Welt besuchten die Dominikanische Republik im Jahr 2018. Vom abenteuerlichen Puerto Plata, über dem üppigen Samaná, dem historischen Santo Domingo, dem sonnigen Punta Cana, dem luxuriösen La Romana bis hin zum fröhlichen Barahona – jede Region hat ihren eigenen Charme! Bereits vier Mal wurde die Dominikanische Republik von der International Association of Golf Tour Operators IAGTO zur besten Golf-Reiseziel in der Karibik und Lateinamerika gekürt und erhielt vier Mal den WORLD GOLF AWARD. Außerdem ist Santo Domingo im Jahr 2019 zum zweiten Mal die Gastronomische Hauptstadt der Karibik. Gästen erwarten 26 Designer-Golfplätze, zahlreiche Hotels und Resorts der Luxusklasse, atemberaubende Strände, lebhaftes Städte und malerische Dörfer.

Weitere Informationen: Tourist Board Dominikanische Republik, Hochstr. 54, 60313 Frankfurt, Telefon: +49-69-91397878, Fax: +49-69-283430, E-Mail: germany@godominicanrepublic.com oder auf



<http://www.godominicanrepublic.com> bzw. www.godominicanrepublic.com/elearning/. Kostenloser Download für Bildmaterial unter <http://www.drsmartlibrary.com>.